

あか組 保育参加



R5.6.29

4月の入園から2ヶ月が過ぎ、新しいお友だちが仲間入りし、現在8名で楽しく過ごしているあか組さんです。今年度から4人で座って乗れるお散歩カー（ベビーバス）が増え、お友だちと向き合って乗る姿がとってもかわいらしく、乗り心地もとても良いようです。（みんなぐっすり眠ってしまいます（笑））

今後はさらに活動の幅を広げ、感覚あそびと呼ばれる「センサリープレイ」や、水あそび、音楽に合わせて表現あそびをするなど、楽しい経験がたくさんできるように計画しています。

園生活が、子どもたちにとってもおうちの方にとっても、安心感のある毎日となるよう、保育者一同心掛けていきます。

子どもたちの、たくさんの「はじめて」を、おうちの方とともに手を取り合い、みんなで一体となって楽しんでいけたらと思います。



☆食品摂取状況について☆

家庭で新たに食べた食品について、異常がなかった場合は、**コミュなび**の「食品摂取状況」を更新してください。食べてみて、気になることがありましたらお気軽にご相談ください♪

食べられるものが増えて、離乳食が完了したら、幼児食（刻み食）に移行していきましょう。

子どもの発達成長に合わせていろいろな食材、調理、味を知り、食育につなげていきたいですね。

コミュなびの更新をしたら、**担任にも一言お知らせくださると助かります。**

こんな時 どうする??

入園し、お仕事に復帰してすぐ、お子さんが体調を崩すことが多く、困っていませんか??

登園させてもいいのかどうか、判断に困ることもあると思います。

あか組さんでは、日々の活動において、欠席をすると遅れてしまうなどの心配はありません。また、欠席してできなかった活動についてもできるだけ後日行えるようにしています。

こども家庭庁のHPに、子どもが登園できるめやすについて症状別の掲載があります。悩んだ時には参考にするのもいいですね。

また、感染症については、集団生活であることも考慮し、かかりつけの医師に受診の際、登園について聞いていただけたらと思います。

まだまだ小さな体のあか組さん。心身に負担のないように過ごせますように…☆



…本日の活動…

はじめてのおえかき



おうちの方と一緒にクレヨンでお絵描きをしていきます。子どもたちは、保育園でクレヨンを使うのは初めてです♡ワクワクドキドキ…

食べるの大好きなあか組さん♪今日はおうちの方と一緒においしいsouな〇〇〇〇を作りたいと思います♡

とにかく大人も思い切り楽しむこと！それが子どもと一緒に楽しむために大切なことだと日々感じています。ぜひお楽しみに～♪♪



☆おねがい☆

「毎日の持ち物について」

洋服や肌着など、細かい部分まで記名をしてください。ありがとうございます。

毎日のお洗濯で段々薄くなっていきますので、こまめに確認をしていただけたらと思います。

また、食事前エプロンなどは使用を重ねるうちに、落ちない汚れやカビが発生してしまうことがあります。そのような場合は、衛生面を考慮して**新しいもの**との交換をお願いいたします。